

Oficialmente, estaba expulsado del país

Sixto Enrique de Borbón-Parma se pasea por Madrid

MADRID, 27 (D16).—“Sin comentarios” fue la respuesta de un miembro de la Comunidad Tradicionalista al ser preguntado si la prohibición de entrada en España a algunos miembros de la familia Borbón-Parma sigue en vigor. Sixto Enrique de Borbón, expulsado del territorio nacional tras los sucesos de Montejurra en 1976,

estuvo públicamente en Madrid este fin de semana, ignorándose si la orden de expulsión ha sido revocada.

Don Sixto Enrique asistió el sábado en la iglesia de San Jerónimo el Real al funeral por el alma de su padre, don Javier de Borbón-Parma. El acto estaba organizado por la Comunidad Tradicionalista, grupo de ultra-

derecha que se declara fiel a las esencias del carlismo. Asistieron al funeral conocidos miembros de la ultraderecha española, como Blas Piñar, Sánchez Covisa y José Arturo Márquez de Prado, procesado en relación con los sucesos del 9 de mayo de 1976 en Montejurra.

También estuvo presente un enviado especial del Rey

Juan Carlos, Carlos de Borbón Dos Sicilias, duque de Calabria, y la viuda del difunto, Magdalena de Borbón. Conocidos guerrilleros de Cristo Rey y algún otro implicado en los sucesos de Montejurra, que costaron la vida a dos personas, pudieron ser vistos en el funeral.

El abogado del Partido Carlista Juan Francisco Martínez de Aguilera presentó ayer una denuncia pidiendo que se tome declaración a don Sixto Enrique en relación con las muertes de Montejurra, lo que no se pudo hacer en su día al decretarse la orden de expulsión. Fuentes de la Comunidad Tradicionalista insistieron en el carácter estrictamente privado de la visita.

Las mismas fuentes dijeron que don Sixto no asistió a la asamblea anual de la Comunidad Tradicionalista, que ayer se reunió en un hotel madrileño, aunque aún no han hecho públicas las conclusiones a que se llegó en la asamblea. Mientras, don Sixto realizaba “visitas turísticas”, añadieron las fuentes.